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PINTADO ROJO Y BLANCO

Avanzan sin prisa y sin pausa las obras para el Nuevo 
Monumental. Y esto es un gran motivo de alegría entre 
todos los que queremos a River. Es una obra 
impresionante que hay que valorarla.
Ahora esto no quita que la gran mayoría de los socios e 
hinchas manifestemos alguna crítica o sugerencia.
Hemos escuchado que el estadio va a ser GRIS y eso no 
lo podemos aceptar bajo ningún punto de vista. Los 
argumentos esgrimidos están muy flojo de papeles y así si 
fuese por un motivo económico no lo aceptaríamos 
tampoco. 
RIVER ES ROJO Y BLANCO. Nuestra cancha fue pintada 
en 2009 y sin embargo no se ve tan mal. Además si fuese 
verdad lo que dicen de que se despinta, habrá que pintarla 
las veces que sea necesario pero no podemos dejar de 
tener nuestros colores.
Y no pasa solo en la cancha también pasa en varios 
sectores del club. Por ejemplo el cartel gigante que se ve 
desde afuera que dejó de tener el hermoso escudo de 
River gigante que todos los hinchas de River veíamos 
desde muy lejos.
Volviendo a la cancha y esto es una sugerencia: Sería 
bárbaro que la Sivori Alta siga siendo popular. De esta 
forma en vez de 81.000 entrarían casi 90.000 personas. 
Incluso se podría cobrar un poco más caro que la popular 
de la Sivori Baja, pero a lo que vamos nosotros es a la 
cantidad de personas que puedan ingresar. Si hoy entran 
15.000 que sigan entrando 15.000. No vemos motivo 

alguno para achicar la capacidad de esa tribuna.
Este artículo no tiene que ser tomado a la defensiva como 
suele pasar cuando gente del club hace una propuesta o 
una crítica constructiva. Tiene que ser tomado como la 
opinión de muchos socios e hinchas de River que quieren 
lo mejor para el club. Que están muy contentos con la 
ampliación y acercamiento de los hinchas al campo de 
juego pero que también tratan de aportar una visión 
distinta en algún aspecto.
Nos encantaría una reunión de la dirigencia con los 
hinchas. Y que a partir de ahí sea un estadio bien 
representativo.





LOS FIXTURES DEL MUNDIAL

Consulta precios a:  belgranopais@fibertel.com.ar

Fecha 18:  Boca (V)  -  11/9

Fecha 19: Banfield (L) - 14/9

Fecha 20: San Lorenzo (V) - 18/9

Fecha 21: Talleres (L) - 25/9

Fecha 22: Argentinos (V) - 2/10

Fecha 23: Estudiantes (L) - 5/10

Fecha 24: Patronato (V) - 9/10

Fecha 25: Platense (L) - 12/10

Fecha 26: Rosario Central (L) - 16/10

Fecha 27: Racing (V) - 23/10

Tazas, Gorras,
Remeras personalizadas

@Artedebarriostreet

@Artedebarriostreet

FIXTURE: Lo que le 
queda a RIVER

DÍA DE LAS INFANCIAS
EVENTO SOLIDARIO

Siempre River. Siempre Solidario
Una vez más como hace ya más de 22 años 
realizamos un evento solidario en el “Día de 
las Infancias”, esta vez compartimos una 
hermosa tarde junto al Centro Comunitario Los 
Bajitos en Troncos del Talar (Tigre).
Gracias a mucha gente amiga hemos podido 
colaborar con Ropa, Juguetes, Comida,etc. 
Las mismas fueron clasificadas y entregadas a 
la coordinadora del lugar llamada Cristina que 
nos recibió afectuosamente y también 
participo del evento.
Como es habitual en Siempre River tratamos 
que las donaciones no sean solo eso, sino 
agregarle otras actividades e interactuar con 
l@s chic@s que es la parte que más nos 
gusta, compartir tiempo con ellos, jugar, 
conocernos, reírnos,etc. El objetivo además 
de la donación es pasar una linda tarde junto a 
l@s chic@s.
Esta vez apenas llegamos compartimos un 
gran partido de futbol junto a los chicos, en el 
cual corrimos, nos reímos y hemos gritado 
goles. Luego jugamos varios juegos tipo 
Kermesse (Tirar las latitas con la pelota, 
embocar aro en los vasos, carrera de cuchara 
con la papa,etc). Más tarde hubo un Show 
Infantil Circense que hizo reír y participar a l@s 
chic@s en diferentes juegos.
Para Finalizar se repartió leche chocolatada 
con alfajores y a tod@s l@s chic@s (400 
aprox ) se les dio una bolsa llena de golosinas 
y souvenirs. 



VAR GÜENZA
Lo dijimos apenas lo pusieron. 
L o  d e c i m o s  c u a n d o  n o s 
favorece. Lo vamos a decir 
S IEMPRE.  EL VAR ESTA 
ARRUINANDO LA EMOCION Y 
LA MISTICA DEL FUTBOL.
Los hinchas de todos los clubes 
se han abrazado en vano y 
gritado el gol a morir, hasta 
e m o c i o n a n d o s e  c o n  s u s 
compañeros de tribuna, para 
que después 6 personas a las 
cua les  n i  vemos dec idan 
friamente anularlo. Y situaciones 
así se multiplican día a día en 
cada cancha de la Argentina.
¿Quién es el cráneo que pensó 
que con el VAR iba a mejorar el 
fútbol?
El fútbol es la dinámica de lo 
Impensado.  Es magia,  es 
picardía. Y para colmo se puede 
usar con más sospechas que los 
referatos ya que nadie puede ver 
a los impartidotes de justicia.

E L  V A R  U S A D O 
H O N E S T A M E N T E 
DISTORSIONA AL FUTBOL. 
I M A G I N E N S E  U S A D O 
DESHONESTAMENTE COMO 
SE USO MUCHAS VECES EN 
ARGENTINA.

Pero bueno, una nueva medida 
en contra de todos los hinchas, 
en contra de la pasión, en contra 
de la sorpresa.  Podríamos 
aceptar el VAR en jugadas 
donde la pelota entra al arco y el 
referí no lo ve o en un codazo 
artero. Pero no en todas las 
situaciones del partido en las 
cuales está haciendo utilizado.

Quizás ya es una batalla perdida 
pero nosotros vamos a seguir 
LUCHANDO para que el fútbol 
vuelva a ser FUTBOL.



HANDBALL RIVERPLATENSE Y 
SU SANA COSTUMBRE DE 
SALIR CAMPEON

Este primer semestre, las primeras divisiones femeninas 
y masculinas del club pudieron alcanzar el titulo 
metropolitano de handball. Nos reunimos con los 
referentes de cada equipo para que nos cuenten TODO

Siempre River: Cuéntenos como se dio este primer 
torneo del año
Juan Manuel Vázquez: Este primer torneo para nosotros 
se fue dando de a poco. Uno de los objetivos que 
teníamos era estar entre los tres primeros, o sea hacer 
podio.  Fue el primer objetivo que se puso en el grupo, y a 
medida que fueron pasando los partidos nos fuimos 
afianzando, y en los partidos importantes contra los 
equipos fuertes, que la verdad todos lo eran porque fue 
un torneo muy parejo, pero contra los que siempre 
pelean nos dimos cuenta de ganarlos, de que estábamos 
para mucho más y de a poco se fue dando lo que se 
consiguió, y fue para el grupo algo impresionante.
Sofia Manzano: Esta primera parte del año la verdad que 
el equipo se terminó de consolidar en lo que es el juego. 
El Panamericano nos vino muy bien para consolidar 
esos pequeños detalles que veníamos acarreando y 
pudimos seguir plasmándolo en el torneo local a pesar 
del cansancio y los golpes que veníamos acumulando 
por los torneos. Fuimos paso a paso, jamás 
subestimamos a nadie, sabíamos que eran quince 
fechas muy duras y que el torneo era larguísimo. Por 
suerte pudimos mantener ese nivel y ser bastante 
regulares y se nos dio el torneo
S.R.: ¿Esperaban el campeonato?
S.M.: Esperábamos salir campeonas ya que fue uno de 
los objetivos planeados a comienzo de año.  Creo que es 
un equipo con mucha hambre y cosas por demostrar 
todavía. Tenemos un gran futuro, si bien sabemos que 
hay muchos equipos que apuntan a lo mismo y están a 
un gran nivel sabemos que nosotras podemos mantener 
ese ritmo. El equipo desde el momento cero sabíamos 
que podríamos lograrlo. Ya se nos habían escapado 
torneos muy importantes el año pasado, por no poder 
cerrar partidos, y este año tuvimos esa maduración de 
saber llevar los partidos y no apurarnos, llevando los 
partidos a nuestro favor
J.M.V.: Uno siempre que arranca un año o un nuevo 
torneo es el primer objetivo de cualquier equipo es 
levantar el título, de hecho, todos los equipos juegan 
para ganar y salir campeones. Después las realidades 
de cada equipo te van poniendo la situación en la que 
estas, y nosotros. Como dije antes, nuestra idea era 
hacer podio, pero la verdad que al principio no 
esperábamos salir campeones, y menos de la forma en 
que lo hicimos. Pero a medida que fueron pasando las 
fechas estábamos más seguros, el equipo cada vez 
jugaba mejor, los chicos que jugaban pocos jugaron 
mucho más y se sentían cómodos, los que entraban lo 
hacían muy bien, los entrenamientos se daban al 

máximo, y así se fue dando lo que todos queríamos, y 
terminamos coronando.
S.R.: ¿Se podrá revalidar el título en esta segunda parte 
del año?
J.M.V.: La idea es otra vez plantear el objetivo, y ya 
habiendo salido campeón, el objetivo será mantenerse, 
una de las cosas más difíciles que hay porque salir 
campeón ya es difícil, pero más difícil es mantenerse y 
poder revalidad el título. Ojalá que se nos dé, 
obviamente, no sé qué va a pasar, aunque en estos 
primeros partidos disputados los partidos son muy 
duros, vamos partido a partido, sin pensar que pueda 
pasar en dos meses. Ojalá se nos vuelva a dar.
S.M.: Estamos con muchas ganas de poder revalidar el 
título y de poder mantenernos, que es lo más 
complicado. Como dije antes, sabemos que es un torneo 
largo, pero son quince fechas durísimas que hay que ir 
paso a paso nuevamente, y sabemos que hay muchos 
equipos candidatos a gran nivel. Tenemos que ir 
entrenando duro y paso a paso para revalidar el titulo
S.R.: ¿Que se siente ser referente de este equipo?
J.M.V.: Ser referente en este equipo y para este club es 
muy importante. Esto te lo va dando los años y el tiempo 
que uno tiene en el club, sumado a la experiencia. La 
verdad que para mí es un placer y a la vez una obligación 
porque es donde uno va marcando el camino, si se 
puede decir, a los chicos, y la verdad que ellos ayudan un 
montón porque trabajan, laburan, entrenan. Siempre 
están para escuchar. También nosotros, al igual que 
Matías Lima, otro referente del club, los escuchamos a 
ellos, hablamos con el técnico, con el Negro Cazón, y 
para nosotros es un orgullo ser referente y poder ayudar 
siempre al equipo, al club. Es lo máximo. Es un placer 
enorme jugar y poder vestir esta camiseta.
S.M.: Considero que no hay solo una referente, sino que 
las dieciséis jugadoras que conformamos la Liga de 
Honor son referentes en cierto punto, todas aportamos 
algo en cancha, en los entrenamientos o en lo que toque. 
Es un equipo de gran nivel y de muchas jugadoras 
buenas y de gran calidad
S.R.: ¿Que es River para ustedes?
S.M.: River para mi es una casa más. La verdad que fue 
una gran decisión venir a jugar a este club que realmente 
me ayudó mucho a terminar de formarme como 
personas y jugadora, que aprendo todos los días algo 
nuevo y soy feliz de formar parte de este equipazo que va 
a lograr muchas cosas, y de eso no caben dudas. Muy 
contenta de pertenecer
J.M.V.: River para mi es mi casa. Yo tengo 34 ahora y 
desde los 11+1 que estoy en el club. Para mi es todo, yo 
aprendí a jugar ahí, me llevo a la selección, tuve 
posibilidad de irme a jugar afuera. River es el equipo que 
siempre voy a elegir, el lugar que siempre elijo para jugar 
es mi casa. Conozco a Dady, al Roña, al Negro hace 
mucho tiempo, ellos me formaron y uno ahí se siente 
cómodo y orgulloso de poder vestir esta camiseta.



Norma Franco

R e i k i

Profunda sanación física, mental y emocional

Sistema de armonización natural

normafrano@hotmail.com
1544398383

“EL HOCKEY QUE MUESTRA RIVER SIN 
DUDA ES EL MÁS LINDO DE ARGENTINA”

Es uno de los refuerzos del año que llego al hockey 
sorbe patín y paso por la revista a contarnos sobre él

Siempre River: ¿Cómo empezaste en el hockey 
sobre patines?
Bautista Porreca: Gracias a mi papá, Fabio Porreca. 
Llego una navidad con patines y equipamiento para 
todos mis primos y hermanos y nos metió a toda la 
familia a jugar en Estudiantil Porteño. A los 4 años 
empecé con los patines, no me los quería sacar ni 
para dormir. toda mi vida estuve en Porteño, desde 
escuelita hasta primera.
S.R.: ¿Cómo se dio tu llegada al club?
B.P.: Mi llegada a River se dio por medio del actual 
técnico, Mauricio Galvani. Él fue técnico y jugador de 
la primera división de Estudiantil Porteño, con él tuve 
la suerte de debutar en la primera división y jugar un 
Torneo Argentino senior con solo 15 años. Llevo más 
de la mitad de mi vida conociendo a Mauricio, Gran 
parte de mí llegada al club es porque todavía tiene 
mucho más que enseñarme. 
S.R.: Esperabas ese nivel  en el torneo metropolitano 
y en el sudamericano. 
B.P.: El torneo Metropolitano ya se conocen todos 
con todos. Uno antes de arrancar a competir ya sabe 

qué partido va a costar más que otros. Eso es porque 
es muy raro que la gente vaya cambiando de clubes a 
fin de cada temporada, en cambio, en San Juan y 
Mendoza, te encontrás equipos que de un año para 
otro cambian así al equipo completo, por eso es más 
difícil saber con qué te podes encontrar. Pero uno se 
prepara para esos torneos sabiendo que cualquier 
partido que te toque jugar va a ser complicado. 
S.R.: ¿Cómo se lo ve a River desde afuera? ¿Y cómo 
es desde dentro?
B.P.: La verdad que estando afuera, solo puedo 
opinar respecto al hockey que desplegaba River en 
los partidos. El hockey que muestra River sin duda es 
el más lindo de Argentina. Es un juego rápido con 
mucha presión y marca, es muy físico. Grupalmente 
estando afuera uno no puede opinar mucho, pero 
ahora que lo estoy viviendo te puedo decir que es un 
grupo extraordinario. Hay mucho compañerismo, es 
disfrutar y pasarla bien cada vez que toca ir a 
entrenar
S.R.: ¿Se puede soñar con una alegría para este 
cierre de año?
B.P.: Yo creo que sí. No va a ser fácil, pero el equipo 
está trabajando física y tácticamente para encarar de 
la mejor manera estos partidos restantes y ojalá, 
poder dejar a River campeón nuevamente.



JAVIER CERDEIRAS: “RIVER ES MI VIDA”

Este año un tenista fue muy participativo y estuvo en el 
ojo de varios ascensos y finales. Por eso, nos 
acercamos a un gran amigo, Javier Cerdeiras, para 
que nos cuente todo sobre el tenis riverplatense

Siempre River: ¿Hace cuánto que estas vinculado al 
tenis riverplatense como jugador?
Javier Cerdeiras: Yo empecé a jugar al tenis a los doce 
años. Siempre estuve vinculado a los distintos clubes 
donde jugaba para jugar el interclubes de la Asociación 
Argentina de Tenis. Una vez había ido a jugar al futbol 
interno en River, allá por 1992/3. Y en 1998 dije “voy a 
empezar a jugar al tenis” y pude en las viejas canchas 
que daban sobre Figueroa Alcorta. Allí conocí a varios 
personajes, de los que hoy todavía hay varios, con mis 
amigos. Recién empecé a competir en el 2002, ya en 
las canchas nuevas.  
Estuve bastantes años compitiendo, no tan metido, 
porque en esa época yo tenía a mis hijos chicos y los 
llevaba al club para que hagan actividad como las 
colonias de vacaciones. En 2006/7 ya pude 
comprometerme con la actividad y jugar más seguido 
en todos los equipos que podía. En el año 2011 se armó 
un grupo de gente que me toco capitanear que armo la 
categoría +35 intermedia, que había descendido, el 
club no había presentado formación. 
La tomamos en intermedia y de ahí en mas empezó un 
derrotero de ahí hasta hoy, o sea 11 años, llevando la 
intermedia 35 a los distintos clubes, representando al 
más grande y manteniéndola, salvándola del descenso 
y ascendiéndola este 2022 a Primera. Además, 
paralelamente en 2015, empecé a jugar la 45 
intermedia, y ahí también tuvimos un derrotero de 
muchas oportunidades de ascenso, un descenso y dos 
ascensos, con este 2022 ascenso a primera. Este 2022 
es un gran año porque ascendimos las dos categorías, 
35 y 45 intermedia, a primera, con grupo de gente muy 
homogéneo, los tres participantes estuvimos los 11 
años juntos en el equipo.

S.R.: Más allá de todo lo jugado, ¿También participaste 
desde la parte organizativa no?

J.C.: Si, en el 2008 empecé a colaborar en el club para 
hacer algo, no sabía muy bien en que. En el 2012 
empecé con todas las redes sociales de Tenis. Empecé 
a trabajar para la Subcomisión de Tenis en el 2013 
hasta el 2021. Fueron 8 años ininterrumpidos de 
trabajar para la subcomisión y la verdad que fueron 8 
años maravillosos junto con el gran equipo que estaba. 
Javier Iturrieta fue el presidente. Fue una etapa y época 
hermosa que siempre voy a llevar en el corazón y todas 
las cosas que hemos hecho por el tenis de River, el cual 
amo.

S.R.:  En estos años post pandemia venís intratable, 
contanos algo de tus participaciones y sus resultados
J.C.: Yo en el tenis de River jugué 4 categorías, 
ascendimos la intermedia 35, la intermedia 45 y 
ascendimos la 35 Tercera. También jugué la 45 tercera 
que esa mantuvo. Dos ascensos, una final por jugar y la 
otra perdimos la final con Vélez hace poco y ya 
cerramos. Asimismo, cabe resaltar que este verano, en 
el interclubes salimos campeones en la categoría +50. 
Hace dos años vengo jugando y entrenando mucho, 
con mi compañero Carlos Rodríguez y el año pasado 
llegamos a jugar el Master y este año mantuvimos el 
nivel, salvo este tiempo que estoy lesionado y tuve que 
parar.

S.R.: ¿Hasta cuándo pensas jugar?
J.C.: Obviamente el tenis es mi vida. El día que deje de 
jugar voy a quedarme sin vida. Esa es la respuesta 
hasta cuando voy a jugar, que es hasta cuando más 
puedas

S.R.: ¿Qué es River y el tenis para vos? 
J.C.: Obviamente a River no lo cambio por nada, 
porque River es la pasión, River es mi vida. No 
trasciende el deporte mucho, pero se logró mantener 
en el club un gran grupo con mucho compromiso y 
pasión y eso es clave. Con esos ingredientes es 
imposible pensar irme a otro club y menos dejar de 
jugar al tenis. Esa es mi vida. No puedo estar tranquilo, 
bien o enfocado sin el tenis, ya que es mi cable a tierra y 
mi actividad. 

+45 INTERMEDIA De izq. a derecha: 
-Carlos Rodríguez
-Nico Arano
-Ramiro Di Giano
-Ferraroti
-Javier Cerdeiras
-Guillermo Torres
-Marcelo Rivas
-Fernando Aguirre



MARTÍN PERSEC: 
“SIEMPRE VA A SER UN 
ORGULLO VESTIR ESTA 
CAMISETA”
El gran goleador que supimos disfrutar volvió a nuestro 
equipo para devolverlo al lugar en el que merece estar. 
Nos acercamos a él para que nos cuente un poco.

Siempre River: ¿Cómo se dio esta nueva llegada al 
club?
Martin Persec: Siempre supe que iba a volver. Quizás 
este desafío de volver a llevar al club al lugar donde 
estuvo siempre hizo que se adelante este retorno, y que 
ya no espere más para volver. A fin de año pasado hable 
con el entrenador cuando asumió, yo le explique mis 
compromisos contractuales hasta junio del 2022 con un 
club en Italia, y tuve que esperar a terminar el vínculo y la 
idea fue volver a mitad de año en alguno de los dos 
cupos que se abrían para hacer incorporaciones.

S.R.: ¿Se volverá al lugar donde merecemos estar?
M.P.: La idea es esa obviamente. Tenemos mucha 
ilusión con los chicos que estamos entrenando y el 
cuerpo técnico, de poder lograrlo lo antes posible. La 
verdad que venimos muy bien, estamos segundos a un 
punto del primero (NdR: al momento de hacer la nota a 
mitad de agosto), en estas últimas fechas pudimos 
acortar esa ventaja y vamos a pelear hasta el final ese 
primer puesto que es el pasaje directo que te lleva a la A, 

y si tendremos que jugar el reducido competiremos por 
esa segunda chance de subir. La verdad que el grupo 
está muy bien, tenemos un lindo clima de trabajo, nos 
llevamos muy bien, entrenamos durísimo. Así que con 
humildad y sacrificio pienso que las posibilidades van a 
ser aún mayor para lograr ese objetivo final
S.R.: ¿Cómo ves al equipo y el nivel del club?
M.P.: La verdad es que el equipo está muy bien. 
Tenemos un gran grupo para cuando en lo futbolístico no 
se dan los resultados y pasar el mal momento lo más 
rápido y de la mejor manera. Después tenemos un 
plantel con jugadores de jerarquía, con muchos chicos 
del club también con muchas condiciones y que van 
haciendo sus armas en la primera división. Así es que es 
una combinación que promete y da mucha ilusión. El 
cuerpo técnico también está muy preparado, ha dirigido 
varias temporadas en la elite del futsal argentino así que 
entrenamos muy bien y preparamos con mucha 
responsabil idad cada partido. La verdad que 
analizamos mucho al rival, preparamos semana a 
semana como si jugaríamos todas finales, que en 
realidad es lo que jugamos. Que la gente este tranquila 
que estamos haciendo todo lo necesario y más para 
lograr el objetivo.
S.R.: ¿Que es River para vos?
M.P.: Como diría el “Chino” Darin “si te lo defino, lo 
limito”. Para mi River es todo, yo soy hincha de chico del 
club, en mi familia son todos hinchas fanáticos del club, 
cualquier deporte, si es inferiores o primera si lo veo en 
la tele me quedo viéndolo y lo sufro y quiero que gane. 
Imagínate que defender los colores de esta institución 
para mí es un orgullo terrible, y más allá en la situación 
en la que este, en la división en la que este, en las 
buenas o en las malas, siempre va a ser un orgullo vestir 
esta camiseta



MARIANO BORSERINI: “MI VIDA 
ES RIVER”

Mariano Borserini, hincha, socio y empleado nos cuenta su 
historia con el club donde trabaja desde los 18 años. Siempre 
en Registro de Socios.

SR: ¿Cómo y cuándo llegaste al club?
M.B.:Llego por naturaleza propia, River es mi casa. Vengo de 
familia con historia en el Club. Mi abuelo fue socio Vitalicio, 
fundador de una agrupación y dirigente en los 80s/90s, mi 
viejo es Vitalicio y mi hermano y yo somos socios también. 
Desde que tengo uso de razón estamos acá, y principalmente 
en la cancha. Cuando tenía 18 años se abrió una posibilidad 
para empezar a trabajar y no lo dudé. Originalmente no lo 
tenía como plan, ni tampoco una expectativa puntual. Yo soy 
músico. En ese momento, siendo mucho más chico, solo 
pensaba en abrirme camino en la música de manera 
profesional. Como te decía antes, la oportunidad la tomé 
como una posibilidad de empezar a laburar formalmente, y 
que eso me permita hacer mi vida e independizarme, mientras 
seguía tocando y estudiando. No se me ocurría otro laburo 
"formal" mejor que River, que era el lugar donde siempre 
estuve y donde sabía que iba a querer estar.
Arranqué como empleado a los 18 y tengo 36, literalmente la 
mitad de mi vida laburando en River y la vida entera 
siguiéndolo. 
SR: ¿Qué tareas desempeñaste desde que llegaste hasta 
ahora?.
M.B: De todo... Siempre dependí del mismo sector, Registro 
De Socios. Uno de los primeros laburos que me pidieron 
cuando llegué fue ordenar y organizar un archivo con 
muchísima historia que estaba guardada. Lo primero que hice 
fue un orden de lo que había y después la mudanza a un 
depósito más grande. Al poco tiempo lo tenía ordenado por 
completo y sabía casi todo lo que había de memoria, si alguien 
quería buscar algo en ese archivo, lo más fácil era 
preguntarme. En cierta forma me volví un referente de eso y 
haberlo solucionado rápido me sirvió para ganarme la 
confianza del sector, yo era nuevo y bastante chico, en un 
lugar donde todos eran mucho más grandes que yo y con 
unos cuantos años de antigüedad encima. A partir de ahí hice 
de todo, atención al socio, boletería, visitas guiadas cuando 
todavía no estaba el museo, caja periférica, estuve a cargo de 
lo que era la impresión y las fotos para los carnets de socio y 
las credenciales para deportistas de las distintas disciplinas, 
venta de abonos a plateas, etc.
SR: ¿Cómo es la relación día a día con el socio de River?
M.B: La relación es buena, y se trabaja todos los días para 
mejorarla. Es un punto clave del trabajo y en lo que no podes 
relajarte. La relación es muy dinámica, cambia todo el tiempo 
y nosotros tenemos que tener capacidad de adaptación a 
esos cambios para transmitirlos de la mejor manera a los 
socios y las socias.
SR: Más allá de trabajar en el club, ¿haces actividades como 
socio o hincha?
M.B.: Si hice bastante pero hasta la pandemia. Me costó un 
poco retomar después de eso y es algo que tengo pendiente. 
Seguramente voy a volver en breve.
SR: ¿Vas a la cancha? Alguna anécdota.
M.B.: Si, desde siempre. Asistencia 100%. Anécdotas? Uy sí, 
miles.Trabajando en el Club, haber conocido a muchas 
personalidades, tanto del fútbol y la música, como de otros 
ambientes.

Como socio, haber estado siempre, en las buenas y en las 
malas. Solo, con amigos o en familia.
Como hincha también, muchísimas, pero el viaje a Mendoza 
para la final de 2018 fue épico. Y te digo esa porque a Madrid 
no pude ir... pero una alegría más grande que la del 09/12/18, 
no se si le puedo pedir a mi querido River Plate.

SU PASION POR LA MUSICA 

M.B.: Bueno si, es una pasión y algo que amo hacer, es lo 
mío, pero también es algo que veo de manera profesional 
y no solo como una pasión.
El mundo del arte es difícil, y la música no le escapa a eso. 
Hay todo un circuito que en nuestra jerga se conoce como 
"under", que es gigante, casi tan gigante o más que el 
propio "mainstream". Para explicarlo rápido, el 
mainstream es el circuito de mayor exposición, el masivo. 
Y el under, somos todas las bandas que estamos detrás de 
ese circuito (o debajo, por eso la palabra "under"). Hay 
muchísimas bandas y músicos/as con un talento increíble, 
pero la llegada a esa masividad depende de tantos 
factores, muchos incluso ajenos a la música misma, que lo 
hace un verdadero laberinto. En ese sentido, podría 
parecerse un poco a lo que es el camino de un jugador de 
fútbol profesional.
Yo toqué en varias bandas. Algunas como parte del 
proyecto y otras como laburo. Desde hace unos 8 años 
tengo mi propio grupo, donde me dedico a escribir, 
componer y producir  música.  Es un proyecto 
independiente, que es parte de este circuito under que te 
contaba. La banda se llama Huma Nos, es una banda de 
rock con influencias setentosas, que suena potente y muy 
actual.
Tenemos editado mucho material de manera profesional, 
varios Singles, EP's y un disco que lanzamos en 2020 que 
se llama "La Inocencia De La Crueldad".
Además de eso, tocamos mucho en Capital, Provincia de 
Buenos Aires y también por el interior del País. También 
tenemos varios videoclips publicados, entre los cuales 
puedo destacar o recomendar dos:
"Epifanía", filmado en la Cordillera De Los Andes, fue una 
producción increíble que hicimos. Acampamos 4 días en la 
montaña para el rodaje, en una zona de la Cordillera 
conocida como las Lagunas de Epu Lauquen, en Las 
Ovejas, norte neuquino. Sinceramente fue una de las 
mejores cosas que hice en mi vida, y les recomiendo verlo 
para entender de lo que les estoy hablando. Ese videoclip 
lo lanzamos en junio de 2020, en el canal de YouTube de la 
banda y está disponible ahí para que cualquiera pueda 
verlo. Tuvo repercusión en radio, televisión y muchos 
medios digitales del País, y lo más loco de todo fue que 
tuvimos menciones y podio en festivales de cine 
internacionales (Estados Unidos, Inglaterra, República 
Checa, Eslovaquia, etc.), fue sorprendente y más para 
nosotros que sabemos lo que laburamos y lo que costó 
hacerlo.
Me gustaría tocar en el club, me encantaría y lo veo como 
algo posible.
Seguí a la banda en:
WEB: www.huma-nos.com
IG: @huma_nos_ok
YouTube: /HumaNosMusica
Spotify: Huma Nos
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5 A 4 HISTORICO EN EL 
CLASICO

1971 había finalizado bajo excelentes auspicios. El 
equipo de Didí no pudo obtener el ansiado 
campeonato pero mostró un proceso de 
consolidación. Sin embargo a poco de andar 1972, 
tres 0-4 ante Rosario, Boca y San Lorenzo 
respectivamente liquidaron el coach brasileño.
Asumió Osvaldo Diez, que estaba a cargo de las 
inferiores y venía haciéndolo muy bien Hizo un 
trasplante brusco. Tras un estilo como el de Didí que 
daba muchas ventajas hubo una defensa 
configurada por una tenaz acción en la marca. Pero 
situaciones conflictivas con el plantel, acusaciones 
de indisciplina (paradójico con un hombre de los 
quilates de Diez) determinaron que no llegara a la 
última fecha. El último partido ante Huracán fue 
paupérrimo. Delem se hizo cargo por ese cotejo y 
todo fue una lágrima. La gran hinchada se fue con 
una terrible desazón.
Lo que nadie imaginaría que el "vasco" Urriolabeitia 
(integrante del primer River de la Triple Corona) 
llegaría a un acuerdo esa semana de medio siglo 
atrás y al domingo siguiente a un breve receso 
saldría al ruedo comandando el equipo  en lo que 
fue el inicio  del torneo Nacional. El rival era nada 
menos que Boca en el Amalfitani.
Una impresionante  multitud copó el Fortín y  dejó 
en boletería $ 211.220 ley 18.188. 
El  "Vasco" le dio gran confianza a Morete, que 
venía siendo abucheado sistemáticamente. River 
formó esa tarde con Perico Pérez, Zuccarini, 
Dominichi, Daultey Giustozzi: J.J.López (faltando 8 
minutos lo reemplazó Ghiso), Merlo, Alonso: 
Mastrángelo, Morete (sobre el final Carlos López) y 
Más. Era el Día de la Madre.
Al minuto nomás tembló el estadio Oscar Más le 
cruzó  la pelota a Mastrángelo, que le ganó la 
espalda a Marzolini y definió de derecha. A los9  nos  
pusimos 2-0. Fue una formidable jugada de Jota 
Jota que culminó con un centro atrás y golpe de 
cabeza de Pinino Hubo un penal para  Boca que 
Pérez le atajó a Curioni.
Todo iba sobre rieles, pero en los 25 minutos finales  
los que "te jedi" no zamparon 3 goles y nos fuimos a 
los vestuarios en desventaja. A poco de iniciado el 
segundo tiempo Boca amplió la diferencia 4-2. 
Nuestra suerte parecía echada. Pero River se fue 
con todo adelante, empujado por Merlo, convertido 
en un verdadero león. Renacieron las esperanzas 
cuando  Más -otra vez de cabeza-conectó un tiro 

libre de Jota Jota. 
Urriolabeitia  hacía calentar a Scotta para 
reemplazar a Morete. El juez de línea llamó al 
referee pero en ese momento (iban 17 del segundo 
tiempo )¡igualó Morete, clavándola de zurda. 
Urriolabeitia archivó el cambio.
Y en el último instante el delirio. Apareció Morete 
con su olfato de gol cruzando un envío de 
Mastrángelo, cuando parecía que la pelota se 
perdía apareció Morete sobre la boca del arco y 
selló el triunfazo. Pestarino pitó indicando final. Era 
la apoteosis para nuestra gente y "los que te jedi" se 
quería n morir.
Verdaderas multitudes esperanzadas y deseosas 
de buen fútbol se volcaban a las anchas  para 
alentar a este nuevo River al que Urriolabeitia le 
había dado jerarquía. River perdió un solo partido, 
hacía goleadas de 3, 4 y 5. Urriolabeitia le había 
dado una formidable fisonomía. Fue una larga 
cadenas de triunfos y goleadas, estuvieron los 7 en 
el Monumental a Independiente
 ¡EL DÍA QUE ALONSO HIZO EL GOL QUE NO 
HABÍA HECHO PELÉ!. Otra vez "atendimos " a 
Boca ganando las semifinales, nuevamente en 
xeneize Fue 3-2  y Morete ya holgado goleador del 
torneo  - en el tercero se medió con la pelota en el 
marco.
La fina fue con el campionísimo  San Lorenzo pero 
los dirigidos por Lorenzo hicieron prevalecer su 
oficio y ganaron por la mínima diferencia. Y eso que 
ellos erraron un penal. Habíamos sufrido una nueva 
frustración. Pero nuestra gente estaba motivada 
con ese River devastador, donde el talento  del Beto 
afloraba en toda su magnitud, Morete destrozaba a 
las defensas rivales y Jota mostraba su excelsa 
calidad.
Existían expectativas enormes para el campeonato 
1973 y el mismo empezó con grandes ocasiones. 
Lo de San Lorenzo, suponíamos, había sido una 
nueva frustración. Pero se sucedieron situaciones 
tirantes entre el presidente y el plantel por 
cuestiones  de dinero y en Comisión Directiva el 
propio bloque oficialista  cuestionaba a Kent, que 
perdidoso en las elecciones de vocales de ese in de 
año, se alejaría.
Ya Urriolabeitia se había alejado mucho antes. Al 
ver la anarquía que reinaba por la total disociación 
entre la conducción directriz y el plantel presentó su 
renuncia. Pero queda el recuerdo de aquel 
cuadrazo de Urriolabeitia, quizás el mejor que 
hayamos s tenido en los fatídicos 18 años. Ya se 
cumple medio siglo.
OSVALDO RIGANTI



HOCKEY SOBRE PATINES 

WATERPOLO: NICOLÁS 
LAVEZZO. PROMESA 
D E L  W A T E R P O L O 
R I V E R P L AT E N S E  Y 
NACIONAL

Siempre River: ¿Como empezaste en el 
waterpolo? 
Nicolás Lavezzo: Empecé en el Waterpolo 
cuando tenía 10 años gracias a mi mamá que 
me insistió y me llevó a la primera clase. 
Después de esa primera clase, muchos de mis 
compañeros de colegio se sumaron al deporte, 
gracias a entrenadores que supieron 
transmitirnos ese amor por este deporte.  
S.R.: ¿Como llegaste al club?
N.L.: Años más tarde, ese club paso por 
problemas económicos grandes y tuvo que 
cerrar la pileta por no poder mantenerla. Mis 
compañeros y yo, que queríamos seguir en el 
deporte nos vinimos a River
S.R.: Contanos un poco el torneo logrado de 
forma invicta.
N.L.: El torneo empezó siendo todos contra 
todos, formato liga, en donde los primeros 
cuatro clasificaban a los cruces por eliminación 
directa. El primero jugaba contra el cuarto y 
segundo contra tercero. Nosotros en la fase 
regular nos fue muy bien y ganamos todos los 
partidos, saliendo primeros y el cruce de semis 
nos tocó contra Independiente. Un partido que 
comenzó siendo muy duro, pero durante el 
partido al hacer las cosas bien y sacamos una 
gran diferencia. La final contra Moreno, equipo 
que fue el último campeón nacional. Partido 
muy duro sin sacarnos diferencia hasta el 
último cuarto, en donde pudimos aprovechar 
todas nuestras chances y sacamos esa 
diferencia de dos goles para salir campeón del 
torneo
S.R.: Como si fuese poco representantes al 
país en el Panamericano, ¿no?
N.L.: Este año me convocaron para estar 
dentro del plantel para representar al país al 
Panamericano Juvenil de Indianápolis y la 
verdad que fue una experiencia increíble. Una 

alegría enorme poder participar
S.R.: ¿Te esperabas todo esto en este año?
N.L.: Este año con el equipo esperábamos 
poder competir no solo en Bs As sino a nivel 
Nacional porque nos preparamos muy bien 
sabiendo que para muchos este año, es el 
último que tenemos en juveniles y queremos 
aprovecharlo al máximo
S.R.: ¿Quedan más cosas por objetivos por 
alcanzar en lo que queda del año?
N.L.: Si, nos queda el torneo Nacional, el más 
importante, y apuntamos a ese torneo porque 
sabemos que podemos competir y queremos 
competir de la mejor manera posible. El 
anterior torneo nacional nosotros salimos 
terceros, atrás de un equipo de Rosario y de Bs 
As y sabemos que se puede mejorar esa 
posición y estamos enfocado para poder 
hacerlo. 
S.R.: Sos joven todavía, ¿Qué esperas a futuro 
en tu vida deportiva?
N.L.: A futuro en mi vida deportiva, espero 
poder seguir representando a River. y seguir 
logrando objetivos dentro del club.



TORNEO NACIONAL DE INVIERNO
DE NATACIÓN

Fernández Iara- 4 en 200 libre

Varde - 4 200 combi

Mar�nez Ruiz - 6 200 combi

Fernández - 5 100 espalda

Carrocia - 2 en 100 espalda

Theo- 6  100 espalda

Ruiz - 5 100 pecho

Pérez - 8 100 pecho

Francos 2 100 pecho

Or�z Sol 3 100 pecho

Relevos

4  4x 100 libre - Polo - Ruiz - Or�z M - 

Fernández

3 - 4x 100 libre - De Nicola. Francos. Sánchez. 

Carrocia

8 4x 200 libre. De Nicola M - Mar�nez - Pereyra 

Ojeda - Or�z Sol

: 50 mari- 7 Or�z Sol - 8 - Pereyra Ojeda - 2 

Theo

200 pecho- 6 Alejo Jiménez

200 espalda - 5 Fernández - 2 Carrocia - 6 

Varde

200 pecho- 6 Ruiz - 2 Francos

Relevos

4x 100 combinado

3 - Polo.Ruiz. Fernández .Or�z M

3- Carrocia. Francos. Varde. De Nicola

Relevos

4 x 100 combi

5- Buzzo.Jimenez. Theo. Soares

5- Mar�nez . Or�z Sol. Pereyra. DE nicola

: 50 libre - 5 Fernández 

200 mari- 2 Varde 

Relevos  4 x 200 libre

6- Fernández. Or�z M. Polo. Ruiz

3- Francos. De Nicola. Varde. Carrocia

100 mari- 4 Theo

50 pecho- 2 Or�z Sol

Relevos 4x 100 libre

4- Theo. Soares. Buzzo. Jimenez

100 libre - 6 Fernández.  8 Francos

50 espalda - 5 Fernández - 6 Polo- 4 Carrocia

100 mari- 4 varde- 

50 pecho- 8 Ruiz - 5 Francos



LA MEJOR ATENCIÓN PARA
TODOS LOS HINCHAS DE RIVER

VIKINGAS QUEJUEGAN EN EL EXTERIOR





Lucas Alba: “Con Damián 
Blaum, Esther Nuñez y River 
volví a ser Feliz”

Presentamos a Lucas Ezequiel Alba, recién 
incorporado al equipo de natación de River. 
Proviene de SAGVB y ha participado varias 
veces en la Selección Argentina. Un honor 
tenerlo acá en nuestro querido club.

Llegó a River a través de Damián Blaum (uno 
de los mejores nadadores de la historia de 
nuestro país). Y apenas llegado fue lanzado al 
agua a competir por nuestros colores.  Su 
actuación fue buenísima y el equipo de River 
obtuvo el tercer puesto en el Nacional de 
Invierno.
Comenzó a nadar a los 3 años por un problema 
en la espalda y en la longitud de una de sus 
piernas. Comenzó en un club de San Martín de 
donde es oriundo Lucas. Rápidamente pasó de 
la pileta chiquita a la grande. Siempre quería ir a 
lo hondo más allá que la primera vez tuvo 
miedo. 
A los 5 años paso a SAGVB. Su primer profesor 
fue Maxi. Enseguida cuando  vieron sus 
condiciones le pusieron a otro profe: Mario 
Vozza. Lucas nos dice “Mis primeros pasos en 
la natación fueron con el y estoy muy 
agradecido. El fue el que me enseñó muchas 
cosas”.
En SAGVB a medida que subís etapas cambias 
de entrenadores. Fue así que Lucas pasó a ser 
entrenado por Andrés Biscocca (nadador que 
participó de unos Juegos Olímpicos).
Después lo empezó a entrenar Walter 
Rodríguez que era entrenador de los Juveniles 
y con tan solo 11 años lo tira a nadar 200 metros 
enfrente de todos los más grandes. Y ahí Walter 
lo sumo a Juveniles. Y desde ahí Walter y 
Norman lo entrenaron por mucho tiempo.
El clic lo hace a los 12 años, hasta ese 
momento, Lucas hacía fútbol y natación de 
manera paralela, pero viendo sus condiciones y 
que llegaba lastimado a los entrenamientos en 
pileta tuvo que decidirse y eligió natación. El 
mismo nos dice “Lo elegí porque la mayoría de 
mis amigos los tenía en Natación”.
Desde 2017 vive en el Cenard y hoy compite 
para River. 

Hasta aquí una gran presentación de Lucas. 
Pero teníamos varias preguntas para hacerle:
SR: ¿Por qué te fuiste de SAGVB?
Lucas: Porque necesitaba un cambio de aire, 
fue una decisión muy difícil de tomar. Y no la 
tome por un hecho puntual sino por varias 
cosas que se fueron dando. Soy muy creyente y 
sentí que Dios me dijo que tenía que cambiar.
SAGVB es un club de barrio, y tengo palabras 
de agradecimiento hacia el club.

SR: ¿Por qué viniste a River?
Lucas: Evalué la posibilidad de ir a Brasil a 
nadar pero bueno finalmente no fui porque era 
estar lejos de mi familia, amigos. A River llegué 
a través de Damián Blaum. Con el hablo 
mucho. Es una gran persona.  
Quiero agradecer a Esther Núñez y a Damián 
Blaum por aceptarme y ahora guiarme en lo que 
es el camino mío de la natación en el 
profesionalismo. Gracias a ellos sentí la 
sensación de volver a reírme, estar feliz que la 
había perdido. Los amo a los dos. Estoy super 
agradecido. Son lo mejor

SR: ¿Cómo te recibió nuestro gran equipo?
Lucas: Mi llegada a River fue espectacular. Me 
recibieron de una manera increíble. Es un gran 
grupo. Gonzalo me presento y me aplaudieron. 
Guga y Mariano me recibieron como si me 
conociesen de toda la vida. Desde el primer 
momento me sentí de diez.
Creo que en River estoy muy bien encaminado. 
Creo que River me puede ayudar mucho y 
juntos podemos lograr muchas cosas.

SR: Estilo preferido, estilo que más te cuesta.
Lucas: Sin dudas mi estilo preferido es el croll. 
Nado 200, 400, 800 y 1500 croll. El segundo 
estilo que me gusta es Mariposa. El que más 
me cuesta es Pecho. Pero lo que quiero es 
nadar en Aguas Abiertas. Es un entrenamiento 
de Fondo. Es más difícil en todo sentido pero 
entrenando con Damián estoy muy bien 
encaminado.
Dami cruzó el Río de la Plata. Me encanta ese 
desafío. Tardo 9 horas y pico. Damián es uno de 
mis máximos referentes. Y me encantó todo el 
camino de el para llegar a ser quien es hoy en 
día.



SR: ¿Cuál es tu sueño?
Lucas: Participar y lograr algo en algún 
Juego Olímpico representando a mi país. 
No solo viajar, sino lograr algo importante 
que quede en la historia.
He participado de selecciones juveniles y 
mayores y es un orgullo. Gracias a la 
Natación conocí varios países. Por 
ejemplo Italia, país que me encantó. Fue 
en Nápoles y en la calle la gente nos 
gritaba Diegoo Diegooo. Fue muy grosso 
eso.
Mi primer Sudamericano fue el Juvenil de 
Lima a los 14 años. Obtuve medalla de 
plata en los 1500 libre y en 400 la de 
Bronce.
Se vienen los ODESUR. Ojala pueda ir a 
Paraguay, hice la marca pero hay que 
esperar. En la selección competí en la 
Juvenil y en la Mayor. 

Lucas es un chico que transmite sencillez a 
pesar de todos sus logros. Y destacamos 
por sobretodas las cosas lo agradecido 
que es. El mismo se encarga de agradecer 
a muchos que según el aportaron su 
granito de arena para que el sea lo que es 
hoy.
“Agradecido con mi familia. Con mis 
entrenadores del Pasado y los del 
Presente. 
Mario Vozza
Walter Rodríguez
Norman Villamor
Andrés Bicocca
Gustavo Roldán: En esta etapa obtuvo el 4 
p u e s t o  e n  l o s  1 5 0 0  L i b r e s  d e l 
Sudamericano Mayor en Perú
Damián Blaum
Esther Núñez

También agradece a su doctor Walter 
Quintero, a su psicóloga Lorena Besso y a 
su preparador físico Felipe Gobello.

Y con mis amigos que más que amigos son 

mis hermanos:
Ignacio Méndez, Lucas Guzmán, Franco 
Melian, Valentín Costantino, Federico 
Ludueña, Valentina Marcoantonio, Matías 
Díaz, Macarena Ceballos, Morgane 
Alberola y a su primo Javier Fonseca.
Y agradecer a todos los que me apoyan 
siempre cuando más lo necesito.

No todo es natación en la vida de Lucas. 
Estudia Periodismo Deportivo y se recibió 
hace un t iempo de entrenador de 
Natación.  Lucas vive en el Cenard desde 
2017 pero todos los miércoles visita a su 
familia en San Martín. Tiene devoción por 
su familia pero sobretodo por su madre. El 
mismo nos dice “Mi mamá se la pasa 
trabajando y sin embargo cuando estoy en 
casa me malcría con Milanesas y con todo 
lo que necesite”. Su hermana y su papá 
también son muy importantes en la vida de 
Lucas. “Gracias a mis padres tengo todo lo 
que necesito para competir y para el día a 
día”. Su hermana Gabriela y su tía Mirta 
son las que le cocinan tortas fritas y 
pastafrola.
Más allá que estudia y que se mata 
entrenando en doble turno a partir de las 6 
de la mañana, Lucas quiere también 
trabajar para ayudar a sus padres. De vez 
en cuando corta el pasto de algunas casas 
y con eso puede bancar algunos de sus 
gastos.
Para terminar Lucas emocionado nos dice 
“Con Damián y en River volví a reírme y a 
pasarla bien. Volví a ser Feliz”.
Nada más que agregar. Otro gladiador 
riverplatense que lucha silenciosamente 
por sus sueños y que suma para 
engrandecer cada día más a nuestra 
Institución.



FILIALES

RIVER MUNDIAL: 
SUMAMOS 2 FILIALES: 
San Pablo y Santiago de 
Chile vuelven a ser 
Oficiales.

Luego de años y lucha de trabajo, las 
filiales de ambos países vuelven al rol 
de oficial. Por eso hablamos con 
referentes de cada una para que nos 
cuenten sus sensaciones

SR.: ¿Que se siente que la filial vuelva 
a ser oficial?
Damian – San Pablo: En su momento 
es una alegría tremenda En principios 
no hubo mayores cambios en sí, 
todavía no tuvimos un desafío de hacer 
algo importante de forma grupal, pero 
es un gran punto de partida para volver 
a mover con todo.
Álvaro – Chile: Fue todo un desafío, de 
la comisión anterior fui parte en el cargo 
de secretario, ahora hacerlo como 
p r e s i d e n t e  s i g n i fi c o  m a y o r 
responsabi l idad y  por  ende e l 
compromiso mayor, pero ya con la 
experiencia adquirida sumo para lograr 
el objetivo y eso sumar  el apoyo de 
todos los hinchas que hicimos socios y 
siempre con las personas del club q 
ayudaron mucho para que esto se 
realice, es un orgullo para todos volver 
hacer una filial oficial, estando tan 
cerca de Argentina no podía ser que 
Chile no tenga una Filial Oficial.

SR.: ¿Hay proyectos para realizar?
D. – S.P.: Tenemos la previsión de 

armar dos grandes encuentros de acá 
a fin de año. Tenemos el día del festejo 
del día del hincha de River en 
septiembre y la cena de fin de año. El 
día del hincha de River tenemos ganas 
de empezar las actividades sociales, y 
tenemos pensando una donación de 
sangre desde ese día y organizar una 
colecta de juguetes del día del niño, ya 
que en Brasil es en el mes de octubre. 
Hay que ver cómo organizar el fin de 
año porque justo estaremos en medio 
de mes mundia l is ta  y  s iempre 
diciembre es un mes difícil, ahora será 
un combo explosivo.
A.– Ch.: Y los proyectos siguen, el 
hecho de ser oficiales no cambia 
mucho nuestros objetivos, desde hace 
t iempo ven imos rea l izando en 
actividades solidarias deportivas y de 
integración con el fin de representar de 
la mejor manera el gen riverplatense en 
chile, seguir organizando viajes para q 
muchos hinchas de aquí puedan sentir 
y vivir un poco lo que es el Mundo River.

SR.: ¿donde los pueden encontrar? 
D .  –  S . P . :  I n s t a g r a m : 
@filialriverplatesaopaulo, Facebook: 
filial river plate sao paulo br y Twitter: 
@FilialRiverSP
A.– Ch.: Instagram @filialrpchile, 
Facebook Filial Santiago de Chile y 
Twitter @filialrpchile



Abrimos al mediodíaAbrimos al mediodíaAbrimos al mediodía

Delivery

Picadas con reserva

Lucas Alba

Toda la información del Más Grande
@riverdesdelatribunaSeguinos en todas las redes sociales

Nacional de invierno



Envíos a domicilio sin cargo
Pedidos al tel. 4756-7550

“Excelencia en
pescados y

mariscos
a tu alcance”

Vélez Sarsfield 4338, Munro

11-6576-0101 @pescaderiamodelomunro

MAMÁ

EMPRESARIA
RENOVA

SUMATE

0% INVERSIÓN

SEGUIME EN

Tu cocina con las mejores piezas de Essen

A mi equipo de ventas

Vende las mejores cacerolas del mundo

@simplementeanto

11-5804-4292
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